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INTERROGAZIONE 

 

Soggetto proponente: Francesco Torselli 

Oggetto: Stato di conservazione e di salute delle alberature lungo i “viali dei Colli” 

 

 

IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE COMUNALE 

 

VISTE le numerose ed imponenti alberature presenti lungo il tracciato dei cosiddetti “viali dei 

Colli”, ed in particolare lungo il tracciato di Viale Niccolò Machiavelli, Piazzale Galileo, Viale 

Galileo e Viale Michelangiolo; 

 

PRESO ATTO che tra il 2012 ed il 2016 sono scomparsi, all’interno del territorio comunale di 

Firenze, ben 3.226 alberi, in parte a causa del fortunale del 1 agosto 2015, in parte per cause 

naturali, in parte per altre cause; 

 

CONSIDERATO che le alberature dei cosiddetti “viali dei Colli” rappresentano una delle zone 

verdi più caratteristiche, monumentali, rigogliose ed imponenti della città 

 

 

INTERROGA IL SINDACO 

 

1. Per sapere quante sono le alberature censite ad oggi lungo il tracciato dei cosiddetti “viali dei 

Colli”, per sapere quanti alberi sono deceduti tra il 2009 ed oggi lungo il medesimo tracciato, quanti 

di questi sono stati abbattuti e quanti eventualmente sostituiti; 

 

2. Per sapere se l’amministrazione comunale è in grado di stabilire, per ciascuna pianta presente 

lungo il tracciato dei cosiddetti “viali dei Colli”, l’attuale stato di salute; 

 

3. Per sapere, in caso di risposta affermativa al punto precedente, quante sono le alberature che, ad 

oggi, risultano sane e quante quelle che risultano in differenti stati di salute. 

 

Francesco Torselli 

 

 

 

 

 

 

Firenze, 7 dicembre 2016 

  

 


